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会  議  録 （要 旨） 

会 議 名 第２６期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１０回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 令和３年６月１日（火）午前１０時～午前１１時２５分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ｂ 

出 席 委 員 生馬委員 大島委員 岸川委員 照井委員 藤原委員 宗像委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 大久保 落合 金子 溝江 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ センターまつり 

 

 ⑵ 生きがい広場 

 

 ⑶ 市民講座 

 

⑷ 成人学校 

 

⑸ 市民アカデミー 

 

３ その他 
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会  議  結  果 

 

司会：照井委員 

 

 

緊急事態宣言の延長による公民館の対応について、大久保事業係長から報告した。 

・本日（6/1）から緊急事態宣言が延長された。 

・公民館の制限については、市の他の施設と足並みを揃えて、ヨガの活動自粛を解除し 

た。引き続き、カラオケ設備の使用は自粛を要請する。 

・緑分館のテニスコートの利用人数の上限（８人以内）は解除 

・緑分館の野外調理場及び貫井北分館のきたまち学びといこいのひろばの休止は継続 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 大久保事業係長から次のとおり報告を行った。 

 ・令和３年５月１９日（水）に公運審初となるオンライン会議の形式で開催した。 

・都公連委員部会運営委員会の報告 

 ・公民館事業の報告 

・主催事業の企画および運用方式の現状と今後について 

・公民館事業の計画について 

・その他 緑センター（公民館緑分館部分）が、5/12(水)以降、毎週水曜日（全日）及

び土曜日（午後）にワクチン集団接種会場として使用中と報告した。 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ センターまつり 

  大久保事業係長から次のとおり報告を行った。 

  ・各館の状況 

・分館長に公民館長を交えて話し合いを行い、まつりを開催する場合のガイドライン

を作成した。 

・食品を取り扱う出店については、開催１か月前を目途に最終判断をする。 

・イベント部門の出演者の上限を決める必要があるが、各館の部屋の状況が異なるた

め全館統一した人数は示すことが難しい。本館のイベント出演者の上限人数を、次

回の企画実行委員の会議で検討していただきたい。 

 

 

 ⑵ 生きがい広場 

溝江会計年度任用職員から次のとおり報告を行った。 

  ・5/25(火)に１回目がスタートした。 

・２回目は 6/8(火)、感染症の注意点の話しを聞く。 

 

 

⑶ 市民講座 

落合主査から次のとおり報告を行った。 
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・公民館企画実行委員の皆さんから４件のご提案を受けた。 

・次回の会議で検討したい。 

 

 

⑷ 成人学校 

 Ａ委員から次のとおり提案があった。 

 ・生きがい広場で１１月に予定している己書を成人学校で実施したい。 

 ・予算枠４回のうち、２回くらいできれば良いと考えている。 

 ・篆刻のように講座終了後にサークルが立ち上がるようになれば良い。 

 ・実施時期は、年賀状を作る時期の前、１１月以降を予定。 

 ・はば広い年齢層を呼び込むために土曜日に実施する。 

 【全員の同意を得た。次回、詳細を詰めることで決定した。】 

 

 

 溝江会計年度任用職員から次のとおり提案を行った。 

 ・己書で２回実施した残りの２回分は、「小金井のごみ問題と私たちにできること 

（案）」を実施したい。 

  ・３回を計画しているが、市のごみ対策課に１回、浅川清流環境組合可燃ごみ処理施

設の見学１回を含むので、講師謝礼は１回分のみが必要である。 

  ・残りの講師謝礼１回分の講座の提案をお願いしたい。 

  【全員の同意を得た。】 

 

 

⑸ 市民アカデミー 

 落合主査から次のとおり説明を行った。 

 ・毛里さんから辞退の意向があったため、6/9(水)の回は中止とした。 

 ・改めて毛里さんの回のみ開催するか、秋期に毛里さんの回限定で大きめの会場を 

確保し春期と合同で開催するか、調整中。 

・コロナの影響で、今後同様のケースが増えて来ると予想している。 

 

 

３ その他 

 ⑴ 公民館企画実行委員連絡会（5/18 ＠公民館貫井南分館）について 

  Ｂ委員から次のとおり報告があった 

  ・貫井南分館の抽選は、年齢別に行っている。 

・貫井北分館では、小金井市に転入して２～３年の人が講座に申し込んで来るそう

だ。「もっと小金井を知りたい」というニーズを感じているらしい。 

・市民アカデミーについては、リモートで実施する件で本館の企画実行委員が知らな

いことばかりで面食らった思いだ。 

 

Ｃ委員 

公民館にＷｉ-Ｆｉが設置されるとなると、それを使ってオンライン講座等ができ

るようになるのか。 
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落合公民館主査 

今年度予算に措置された。９月頃の購入になると思う。公民館の予算で購入するの

は、本館及び貫井南分館である。それ以外の東・緑・貫井北の３館は、防災の予算

で購入する。お財布が違うから公民館の講座には使えないというのでは困る。その

辺の調整を呼びかけている。 

 

大久保事業係長 

我々行政としては、Ｗｉ-Ｆｉを買いました。さあどうぞ使ってください、という 

訳には行かず、条例や要綱等でＷｉ-Ｆｉの使い方のルールを定めてからでないと 

使っていただくことはできない。運用開始目途は、来年度からと考えている。 

 

 

⑵ 公民館企画実行委員の追加募集について 

大久保事業係長から次のとおり報告を行った。 

・貫井北分館の公民館企画実行委員が１人欠員の状態が続いていた。 

・現在、公民館利用団体からの推薦という方法で募集中である。 

 

 

⑶ 全館共通アンケートの改訂について 

大久保事業係長から次のとおり報告を行った。 

・ＮＰＯ館を中心に性的マイノリティやジェンダーにかかわる人権についての講座 

を実施し、昨年度末には本館においてもＬＧＢＴＱの講座を行った。 

・多様な性、多様な生き方を認め、人権に配慮することを目的にアンケートを実施す 

る際に「男性」、「女性」に加えて「そのほか」という項目を追加する。 

 

Ｄ委員 

男性、女性も性別の項目を削除したらどうか。 

 

大久保事業係長 

男女の比率を取っている事業もあるため、全て無くしてしまうことはできない。 

 

 

 

 

 

 

 

次回予定：令和３年７月６日（火）午前１０時から公民館本館学習室Ｂにて 

 

 


